

SANTIAGO, 18 (Orbel).- Un estreno tiene preparado la compañía de mimos de Noisvander para su participación en la quinta temporada al aire libre organizada por la corporación de extensión artística de la Universidad Católica.

"La Re-creación" se titula la pantomima en un acto y 30 escenas que el conjunto estrenará mañana y que presentará hasta el domingo en el escenario del Parque Bustamante, en funciones que se inician a las 20.00 horas.

Enrique Noisvander, fundador de la única compañía latinoamericana de pantomima que ha tenido continuidad en casi tres décadas, cuenta que este espectáculo intentó ser en un principio el remontaje de un título que el conjunto estrenó en 1966, "Cataplum". En el camino de la idea evolucionó y pasó a

Estrenan "La Re-Creación" en el Parque Bustamante

ser una nueva obra.

En "Cataplum" tratabamos sobre la creación y corrupción del hombre a través de la historia y también su posibilidad de salvación", afirma el mime y profesor de la Escuela de Teatro de la U. de Chile. "La Re-creación", afirma, se trata de las imperfecciones y aberraciones del ser humano en la actualidad".

La pantomima cuenta cómo Dios, al sentir un gran alboroto en la tierra, mandó a un ángel a investigar qué pasaba.

Este es víctima de la traición y de las trampas del hombre, que cae por estos días muy fácilmente seducido por Luzbel.

El ángel regresa al cielo y le cuenta a Dios la crueldad, la lujuria, la ambición desmedida, la avaricia, la destrucción sistemática de la naturaleza, la contaminación, etc.

Dios envía un mensaje de salvación a los hombres, pero éstos, aconsejados por Luzbel, hacen mal uso de la

nueva posibilidad y se devoran. Entonces Dios decide hacer una segunda creación.

Noisvander asume el rol de Dios, mientras que Luzbel es encarnado por Jaime Schneider, mime de larga trayectoria. El ángel Gabriel será Mauricio Celedón, quien debutó en la compañía en su anterior estreno ("Esta semana... sí"); Adán y Eva

y los otros personajes serán interpretados por Francisca Infante, Sergio Gajardo, Verónica Ortiz y Olga Cukavie.

El espectáculo, de una hora y 15 minutos de duración, tendrá un atractivo extra. El debut en Chile de un actor europeo, Henry George, quien hará de relator de la obra.

LA ESTRELLA DEL NORTE
Antofagasta,
19-1-1980 p. 15

FOO 232

Angeles y Arcángeles en Parque Bustamante. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Angeles y Arcángeles en Parque Bustamante. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile